

lunes, 13 marzo de 2017

# Estudiantes de Medicina llevan a cabo un congreso de neurología y neurociencia

## Por primera vez en Lleida ha reunido más de un centenar de personas

El Parkinson, el Alzheimer, la esclerosis múltiple o la encefalitis autoinmune son algunas de las enfermedades que se abordaron en el [Congreso Interdisciplinar de Estudiantes de Neurología y Neurociencia](https://cien2.udl.cat/) [ <https://cien2.udl.cat/> ] que se ha celebrado este fin de semana en el Auditorio del campus de Cappont.

Organizado por estudiantes de la Facultad de Medicina de la UdL, era la primera vez que se celebraba en Lleida, y contaba con el apoyo de la Sociedad Catalana de Neurología, de la Sociedad Española de Neurociencia, de la Universidad, el IRB y el Colegio oficial de Médicos de Lleida.

Las sesiones, que reunieron a más de 120 alumnos de grado, de máster y doctorado de Medicina de universidades catalanas y el resto del Estado, fueron a cargo de profesionales como Javier Pagonabarraga, neurólogo de la Unidad de Trastornos del Movimiento del servicio de Neurología del hospital de Sant Pau de Barcelona, Mara Dierssen, del Centro de Regulación Genómica de Barcelona, o Josep Dalmau, del Centro de Investigación Biomédica August Pi i Sunyer de Barcelona.

Durante el congreso, que se cerró con una ponencia sobre la fisiología de las caricias, también se entregaron los premios a la mejor comunicación oral y póster que fueron para Oriol Narciso (Universidad de Cantabria) y para Guillermo Aparicio (Instituto Cajal, Madrid).

[Área de Comunicación - Oficina de Prensa UdL](#) [

<http://www.udl.cat/ca/serveis/oficina/Noticies/Estudiantat-de-Medicina-munta-un-congres-de-neurologia-i-neuroci>  
]

